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 「インスピレーションになろう」 

１月のロータリーレート １ドル１１２円 

 月・惑 研究会の関西部会に所属しており、てんとう虫天文同好会の代表であり45年務めて

おります。若かりしころ、安宅に所在し天文関係は自分で作りました。後に城南町、吉竹と所

在を移し天文ドームも移しました。現在は道路拡張のため社屋の屋上に設置しました。この

ドームで観測会を行っていますが、地域の出前観測会なども行っています。 

日食と月食の違い。ケアンズ、0泊3日の旅。デジカメ・スマホを利用しての星・惑星の写真の

取り方。同じく、撮影スポットの説明など非常に興味深い卓話でした。  

【会長挨拶】 

 1月12日に行われた３ＲＣ合同新年例会ですが無事終える事が出来ました。有難

うございました。本日、私の会社に55歳の男の方が面接に来ました。昨年も55歳

の男の方が来ました。55歳という年齢で転職？と疑問に思いました。今後高齢化

社会が進む中、個々が収入を得るために体が動く範囲で仕事をして行かなければ

ならないのかなと思いました。また、入所者の方が生活保護の申請をしましたが

厚生年金を納めてない方が多く需給率が低くなり、わずかな年金で生活をする事

になっています。皆さん経営者の方が多いので周りの方を注視し指導してくださ

い。また、インフルエンザが流行っています。体調管理の徹底を願います。  

【幹事報告】 

・配布資料 ロータリーの友１月号 ガバナー月信No.7  

      青少年健全育成大会のご案内 

      ぶんぶんボウル結成１５周年記念単独ライブのご案内 

・第２０回ＲＩ囲碁大会のご案内 
 

【ロータリー情報のコーナー】～村上Ｒ情報雑誌委員～ 
 

【活動報告】 

・1/13（日）小松青年会議所新年互例会（18：30～サンルート）髙見、鈴木隆 

【ベネファクター（恒久基金）】 

 2018年11月 １,０００ドル 髙見 恵子 

 Ｒ財団累計 ２,９００ドル 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 会員卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・髙見恵子「１月１２日の新春３ＲＣ合同例会が無事皆様のお陰で盛大に終わる事が出来ました、有難うございました。あと半年ゆっくり楽しも 

      う！集おう！語ろう！で歩きます。どうぞ宜しくお願い致します。大杉さん卓話有難うございました。」 

・鈴木隆史「新春３ＲＣ合同例会にご参加の会員の方々、大変お疲れ様でした。大杉会員、本日は興味深い内容の卓話有難うございました！美しい 

      写真の数々驚きました。」 

・山崎秀雄「髙見様、１０００ドル寄付認証おめでとうございます。太陽、地球、月の事について日食、月食に事分かり易く説明して頂き勉強にな 

      りました。今後共天文を楽しんで下さい。」 

・高岡哲夫「３ＲＣ新春合同例会、お世話の皆さん有難う。今年も懐かしい人に会えました。楽しかったです。大杉さん、星の話いつ聞いても楽し 

      いです。私も世界中美しき星の世界を味わって来ました。最近遠い昔を思い出します。」 

・奥山悦朗「大杉さん卓話有難う。今年の正月は河口湖や伊豆で綺麗な富士山や星空を見てきました。また土肥の金山にこもり砂金を掘ってきまし 

      た。大きな金を５０個程見つけました。小浜島で綺麗な星空が見えると良いですね。」 

・吉田正樹「久しぶりに閉会点鐘させて頂きます。」                                  （順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員長 北村健一 


